
４月９日（火）の５時間目に生徒会説明会が行われました。生徒会長の後藤寧太さんのあ

いさつに続いて、木村琉南事務局長が生

徒会の組織について、相田寿姫副会長が

中央委員会の役割について、野澤みこと

生活委員長、加藤結保健委員長、小川菜々

美文化委員長、佐藤颯柊情報委員長、髙橋

凜給食委員長、竹田華野整美委員長、金子

友哉太鼓委員会代表より、それぞれの活

動について説明がありました。生徒会規

約の第２条にある「明るく民主的な校風

を作り上げ、たくましい社会人となる基

礎を養う」ために、しっかり取り組んでいきましょう。

 ４月９日（火）に生活と学習の約束について、担当の先生方から説明がありました。 

まず、福島美香先生から学習についての説明です。 

 中学生の仕事は勉強です・３分前着席を心がけましょう・５０分間の授業が真剣勝負

の場です 

 続いて手塚隆之先生から生活についての説明です。 

 なんといっても命が一番大事です・学校を安全で安心できる場所にしたい・より良い

言動が求められます・時間とルールを守ろう。六中はノーチャイムで生活します！ 

 後藤幸恵先生からは給食について説明がありました。 

 まず、「給食があると、どんないいことがありますか？」との質問に給食委員長の髙

橋凜さんが「会話をしながら食べることができる」と答えてくれました 

 感謝をして食べてほしい・食べ残しがないようにしてほしい 

 養護教諭の栗田麻未先生から保健室の利用について説明がありました。 

 ケガだけでなく、さまざまな相談にも対応します・自分の体をよく知ることができる

よう心がけましょう・将来の土台となる健康な体と心をつくっていきましょう 

 吉岡広実先生から清掃について説明がありました。 

 場所ごとの清掃の仕方をよく確認して清掃してください・大事なことは、清掃のポイ

ントが終わったら清掃が終わりではなく、他に気づいたことがあったらきれいにす

る姿勢です。その少しずつの取り組みがさらにきれいな学校にしていきます 
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４月１６日（火）の５校時に部活動説明会が行われました。野球、サッカー、バレーボ

ール、バスケットボール、吹奏楽、卓球の各部の活動の説明に、１年生は２、３年生のプ

レイに見入っていました。どの部に入るか、しっかりと考えて決めましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４月１３日（土）に米沢市営体育館を会場に米沢市春季バスケットボール大会が、また、

４月２０日（土）には本校を会場に春季吾妻杯バレーボール大会が行われました。残念な

がら、見事３位入賞を果たした男子バスケ部の試合は都合により観ることができませんで

したが、女子バスケ部とバレーボール部の試合を応援しながら観戦することができました。

どちらも粘り強さが随所に見られる好ゲームでした。試合後の悔し涙は必ず次の試合に生

かされます。次の試合を楽しみにしています。 


